

おしかた

押方小学校
学校だより NO. 3
R 5. 6. 23



サツマイモの苗植え



6月5日(月)4時間目に1・2年生がサツマイモの苗を植えました。今年も学校の下にある畑の耕しを地域の方に、畝作りとマルチ張りをJA青年部の方にさせていただきました。ありがとうございました。

子どもたちは、畝に穴をほり、その中にサツマイモの苗の根元を入れ、一本一本ていねいに土をかぶせていました。「元気に育て!」「おいしいくなあれ!」という気持ちで伝わってきました。今、苗はちゃんと活着して育っています。

避難訓練(不審者対応)

6月7日(水)3時間目に校舎裏の職員出入り口から不審者が侵入したという想定で避難訓練を行いました。職員による不審者への声掛け、侵入阻止、他の職員・児童への連絡、関係機関への通報、安全な場所への避難など、わずかな時間の中でいろんな対応が求められ、職員も児童も一人一人が考えて行動することが必要でした。

警察の方から不審者に遭遇したときの注意事項についてお話をいただきました。



もしもの時は「子ども110番」のステッカーが貼ってある家や建物に飛び込んで、地域の方に助けを求めることができることも指導しました。

町PTAミニバレーボール大会

6月18日(日)に、3年ぶりとなる高千穂町PTAミニバレーボール大会が行われ、押方小PTAからは4チーム参加しました。どのチームもハッスルプレーが続出



で、大いに盛り上がり、保護者と職員、保護者同士の

親睦を深めることができました。

7月の主な行事予定

3月	「どんぐりの森の会」読み聞かせ
13木	学校支援訪問(4時間授業) 郡学校保健大会(Zoom)19:00~21:00
15土	創立記念日(149周年)
21金	第1学期終業の日(4時間授業)
24月	個人面談・プール開放(~28日:金)

《にしうすきの方言》

「なんかかる」

答えは次号で…

☆☆>☆☆☆ ぎぎのこ'ON

< ゃ・ゑ・い・ん >

7月24日(月)より体育館下の路肩崩落の修繕工事が始まります。工事の間は通行止めになるので、運動場側からの出入りのみとなります。期間は約一ヶ月です。教育相談やプール開放がありますが、ご協力をお願いします。

